
12 aprile 2022 dell’Extraterrestre Vital Frosi
Il Potere è dentro di voi

Amati!
L’esperienza dell’anima incarnata su un Pianeta di Terza Dimensione, dove il velo
dell’oblio riduce la sua coscienza ad un 1-2%, significa che in realtà poco o nulla
può essere ricordato o la conoscenza acquisita oltre i confini dell’atmosfera planetaria.

In un corpo materiale, gli occhi e la comprensione fisica sono limitati a ciò che è
considerato materia. A questo si aggiunge il fatto che per molti millenni pochi hanno
usato la conoscenza a proprio beneficio, e tanto meno hanno raccolto la conoscenza e
l’hanno offerta alla collettività, perché – per la cabala – è più facile controllare le
comunità ignoranti.

La mente umana, per dimenticanza, è bloccata in una coscienza limitata. Ha sempre
lottato per comprendere ciò che sta al di là della percezione. Poiché la Terra è un
pianeta alla periferia della Galassia della Via Lattea, il suo asse magnetico è obliquo
rispetto all’incidenza della Luce che emana dal suo Sole centrale galattico. Questo ha
facilitato l’assopimento della coscienza collettiva.

In questo modo, l’umanità terrestre è diventata una facile preda per la dominazione
Anunnaki – Arconti che è iniziata qui 450 mila anni fa. Queste razze extraterrestri,
originarie  del  sistema  di  Orione,  erano  inizialmente  interessate  solo  alle  risorse
naturali della Terra. Ma con il  tempo, decisero di utilizzare gli sforzi  dell’uomo
terrestre per servirli.

In  apparenza  simili  ai  loro  ibridi,  collocarono  i  loro  rappresentanti  in  tutte  le
gerarchie di comando tra gli umani incarnati. È importante ricordare che questi esseri
extraterrestri non si sono mai incarnati in forme umane e sono sempre rimasti al
vertice della piramide di comando, anche quando erano fuori dalla crosta terrestre.



Alcuni libri e film di fantascienza mostrano questa realtà in un certo modo, anche se
sono considerati finzione. Le credenze limitanti all’interno della coscienza 3D non
permetteranno  mai  all’essere  umano  di  capire  cos’è  la  realtà,  cioè  di  conoscere
almeno una parte della verità nascosta.

Hanno fatto credere a noi umani che l’unica verità fosse quella che ci hanno mostrato
per migliaia di anni. Hanno fatto credere all’umanità nei poteri esterni, nei poteri
degli dei, nel potere degli altri, ma non ci hanno mai detto che il potere sta dentro
ognuno di noi.

È durato fino all’alba di una Nuova Era. Il movimento a spirale della Via Lattea
porta i corpi celesti alla sua periferia verso l’interno. E più all’interno, più vicino al
sole centrale. E questo riposizionamento favorisce l’aumento della luce.

La luce risveglia! Risveglia colui che dorme. Se è così nella vita reale della carne
umana, è così anche nella vita dell’anima immortale di ogni essere umano. E come
disse Cristo Gesù duemila anni fa:

“Verrà la fine dei tempi e apparirà una nuova terra. Un mondo migliore, dove non ci
saranno né dolore né sofferenza. I modesti e i puri di cuore erediteranno la nuova
terra.

Duemila anni sono passati, e il tempo è ora! La Luce cristallina è diventata più
intensa e questo è visibile. Basta che il buon osservatore presti attenzione ai segni
che diventano ogni giorno più chiari e visibili, per essere notati.

Come i crepuscoli e le albe colorate. I cambiamenti nel comportamento degli animali.
Alcuni eventi naturali che non erano così comuni in passato. Infine, il cambiamento
nel comportamento umano, che non può essere negato. Come si dice scherzosamente:

“bastano due neuroni per riconoscerlo”.



Ma oggi  vi  porto un incoraggiamento.  Quelli  che già  sentono l’espansione della
coscienza; sanno e riconoscono che non sono gli stessi di qualche anno fa. Avete
notato i cambiamenti sia esteriori che interiori, perché non vi sentite più gli stessi di
prima.

State assorbendo più Luce Fotonica che viene emanata dal Sole Centrale. E questo
significa la rimozione dei veli che limitavano la vostra percezione e comprensione di
ciò che non vi è mai stato insegnato. Ora la coscienza comincia ad espandersi e
niente e nessuno potrà limitarla ai livelli che aveva prima.

Proprio questo è ciò che spaventa i governanti dell’umanità. Tutti i trucchi che sono
stati usati finora si stanno ora dimostrando inefficaci. La perdita di controllo porta alla
disperazione e li rende pericolosi.

Poiché sono ibridi, sono a sangue freddo, privi di emozioni. Questo tratto può portarli
a prendere decisioni che hanno un impatto negativo sull’umanità. L’osservatore buono,
cioè  quello  con  la  coscienza  più  ampia,  percepisce  già  questo  senza  alcuna
limitazione.

Una  coscienza  risvegliata,  invece,  arriverà  gradualmente  a  comprendere  il  grande
potere innato che porta in sé. Poiché tutte le anime sono frammenti dell’Atomo Seme
Divino, creato dalla Sorgente come ogni altra cosa nell’Universo infinito, ha il potere
di cooperare. E ora questo potere comincia a manifestarsi poco a poco.

Ogni  essere  umano che  si  trova  su questo  livello  superiore  di  coscienza  si  sta
risvegliando, e possiederà un potere che non è mai stato ritenuto possibile prima.
Ognuno sarà in grado di creare ciò che capisce, e questo potere è illimitato.

I famosi miracoli attribuiti al Cristo Gesù sono solo un esempio del potere che ogni
coscienza superiore sarà in grado di produrre. Lui stesso ha detto a suo tempo:



“Voi potete fare tutto questo e molto di più”.

Oltre  al  potere  individuale,  forme  superiori  di  coscienza  possono  aumentare
immensamente il potere collettivo. Basta che un piccolo gruppo si unisca intorno allo
stesso obiettivo per manifestarlo.

Potremo presto osservare questo, siamo solo alla vigilia di questo risveglio. Ma si
possono già vedere i primi risultati.

Quando cambiate qualcosa in voi stessi, cambiate la stessa cosa nell’universo. Questo
è un fatto,  perché  siamo fatti  della  stessa  energia  che  ha creato  i  mondi.  Che
meraviglia! Ora cominciamo davvero a conoscere noi stessi.  Chi siamo, da dove
veniamo  e  dove  andiamo.  Così  tanto  ci  è  stato  tolto!  Ma  era  tutto  parte
dell’insegnamento in questa scuola di anime.

La vostra vibrazione creerà il mondo che abiterete. Può creare un mondo migliore o
un mondo molto difficile in cui sopravvivere. È la vostra scelta ed è tutto ciò che è
richiesto. Un mondo di pace o un mondo di guerra.

Ricordate che tutto ciò che vedete all’esterno è una vostra creazione interna. Quando
vedete l’esterno, ricordate che questo è tutto ciò che è stato creato dentro di voi. E
sarà la vostra realtà d’ora in poi.

Illuminate di più la vostra coscienza! Sarete in grado di vedere oltre i vostri occhi
fisici. Scoprirete meraviglie che non sapevate esistessero. Riconoscerete poteri che non
pensavate nemmeno di possedere prima.

E  infine,  saprete  che  tutto  il  potere  in  voi  è  reale.  Illuminate  voi  stessi!
Illuminandovi, illuminate tutto il Pianeta. Non dubitate di questo, perché il dubbio è
ancora la principale pietra d’inciampo che ostacola la vostra ascensione.



Io sono Vital Frosi e la mia missione è l’illuminazione.
Fonte verso la fine pagina – cliccate al link qui sotto:
https://finalwakeupcall.info/it/2022/04/12/chi-siamo-e-da-dove-veniamo/
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 I miei Blog – cliccate al link qui sotto:
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